

dortmund.ruhr

Neue Domain im Netz

[25.04.2014] Die Stadt Dortmund ist jetzt unter der Adresse dortmund.ruhr im Netz. Damit will sich die Kommune auch online zum Ruhrgebiet bekennen.

Das Internet-Portal der Stadt Dortmund ist jetzt auch unter der Adresse dortmund.ruhr im Netz. „Sie bringt unseren engen Bezug zur Metropole Ruhr zum Ausdruck“, sagt Oberbürgermeister Ullrich Sierau über die neue Internet-Adresse. „Als Vorreiter wollen wir für die weitere Verbreitung werben und einen Beitrag zur Stärkung der regionalen Identität leisten.“ Wie die nordrhein-westfälische Kommune meldet, ist die Endung durch eine Kooperation mit der Firma regiodot möglich geworden. Über die Eingabe der neuen Internet-Adresse erfolgt jetzt automatisch die Weiterleitung auf das Stadtportal dortmund.de. „Die Kernidee hinter .ruhr ist von Beginn an, eine digitale Klammer um das Ruhrgebiet zu bilden“, erklären die regiodot-Geschäftsführer Anja Elsing und Bernhard Lüders. „Durch dieses Geschenk an die Städte des Ruhrgebiets möchten wir unserer regionalen Verantwortung nachkommen und unter .ruhr zusammenbringen, was zusammen gehört.“ Dass Dortmund unter der neuen Domain künftig ein eigenständiges Portal realisiert, ist laut der Meldung derzeit nicht absehbar. Im Januar 2012 hat die weltweite Internet-Dachorganisation ICANN das Bewerbungsverfahren für so genannte Top-Level-Domains eröffnet. regiodot hat den Antrag für .ruhr gestellt. Die Firma sei als einzige Bewerberin für die neue Domain in das Vergabeverfahren gegangen.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Dortmund, Portale, regiodot